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PROTOKOLL Initiativkreis 

Mittwoch 08.03.2017, 19:30 Uhr, Raum „Schwarzwaldverein“ 
 
Sitzungsleitung A. Frank, Protokoll A. Frank 
 
Protokoll des letzten Initiativkreises wird genehmigt. 
 

Nächster Termin Initiativkreis: Mi 03.05.2017, 19:30 Uhr, Raum „Schwarzwaldverein“ 

 
Aktuelles 
o Heiligabend für Alleinlebende (Bericht + Planung: G.Steidinger): Er berichtet über die 

erfolgreiche und stimmungsvolle Veranstaltung 2016. Familie Steidinger plant eine 
Wiederholung in 2017. Dafür sind noch Spendengelder aus 2016 verwendbar. 

o „Dorf-Fasnet“ (H.J. Kretschmer): Er berichtet über die gelungene und finanziell 
erfolgreiche Veranstaltung, die beste im Rückblick. Es stehen noch Rechnungen von der 
GEMA und vom DRK aus. Es wird noch eine Feedback-Runde geben. 

o Betreutes Wohnen zu Hause (D.Pechmann): Er berichtet von einer geringeren Nachfrage 
aus der Bevölkerung in 2016. Umso umfangreicher stellt sich die Nachfrage in 2017 ein. 
Darüber hinaus stellt er der Öffentlichkeit die Frage, wie ein evtl. Rückzug der Bankenfilialen 
in Mönchweiler die älteren Bürger treffen wird, die jetzt schon in ihrem Geldverkehr 
persönliche Hilfe benötigen. BM Fluck verspricht die Banken auf diese Situation 
anzusprechen. 
A. Frank lenkt die Diskussion auf die in 2017 zu erwartende Funktion des Wohn.Parks und 
spricht erste Vorbereitungen für eine Einbindung der GB an. Einzelne Projektleiter können 
sich eine Einbindung mit ihrer Projektarbeit hier vorstellen. Die Versammlung beschließt im 
nächsten Initiativkreis detaillierter darüber zu beraten. 
R. Fluck berichtet über den Stand der Beratung für eine professionelle Betreuung der 
ambulanten Pflegegruppe. Auf seinen Vorschlag beschließt die Versammlung eine 
Exkursion in eine entsprechende Einrichtung nach Eichstetten. Dafür muss ein Bus 
organisiert werden, da ca 10 Personen dabei sein wollen. R. Fluck wird einen Termin 
vorschlagen. 

o SHG Demenz (G. Steidinger): Er berichtet von der zurzeit geringeren Nachfrage aus 
Mönchweiler im Gegensatz zu der steigenden Nachfrage aus der Umgebung. In Diskussion 
ist die Beschaffung eines Spezialanzuges, die verschiedene Behinderungen am Körper 
gesunder Menschen simulieren kann. 

o SHG Depression und Angst (K. Lehmann): Sie berichtet über eine wachsende Zahl von 
betroffenen Teilnehmern aus Mönchweiler und Umgebung und helfenden Gesprächen im 
Austausch. Am 26.03.2017 wird die Gruppe auf dem Bad Dürrheimer Selbsthilfetag 
öffentlich auftreten, um die Funktion und Wirkungsweise dieser SHG darzustellen. 

o Spieltreff (A. Nerlinger): Sie berichtet über eine dauerhafte Teilnahme von ca 20 
Personen, auch aus Königsfeld. 

o Handarbeiten (A. Häsler): Sie berichtet über eine dauerhafte Teilnahme von ca 15 - 20 
Personen, auch aus der Umgebung. 

o Mi Wanderungen (D. Eberhard): Vom 06.01. – 28.12.2016 wurde jeden Mittwoch 
gewandert. Insgesamt wurden 562 Teilnehmer gezählt. Dabei wurden 405 km zurückgelegt. 
Lust sich in der Natur zu bewegen und die Geselligkeit zu pflegen hat die Gruppe stark 
anwachsen lassen. 

o Kooperation GMS (K-J.Birbaum): Er berichtet von einem starken Interesse zum „Tag der 
offenen Tür“. Er beklagt ein z.T. mangelndes Interesse von Eltern, die ihre Kinder an der 
Schule abgeben und zuhause wohl nicht genügend unterstützen. Für die Unterstützung im 
Internetcafé werden wieder neue SchülerInnen ausgebildet. Es gab anfangs kleinere 
Probleme beim Winterdienst der wenigen Schüler, die sich noch zur Verfügung gestellt 
haben. Diese konnten jedoch behoben werden. Auf Nachfrage wurde erklärt nach welchen 
Kriterien die Schüler an die Bewohner verteilt werden. 
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o Internetcafé (H. Behrendt): Es trifft sich dort ein fester Stamm von Besuchern, die arbeiten 
und lernen wollen. Zunehmend kommen aber auch Nachfragen zu veränderten und 
fehlerhaften Funktionen eigener Geräte, die hier nicht beantwortet werden können. Im 
Einzelnen können dann Experten vermittelt werden. 
Vor längerer Zeit gab es einen Einbruch in der Schule. Dabei wurde 1 Tablet gestohlen. Ein 
anderes Tablet ist technisch ausgefallen. Die Situation wird noch geklärt. 

o Spende: Die Volksbank hat eine zweckgebundene Spende von 1.500 € übergeben. 
Davon wurden in Absprache mit der Schulleitung Flachbildschirme, 1 Tablet und 1 
gebrauchtes Laptop beschafft. A. Frank hat sich bei der VoBa bedankt. Ein Vertreter 
der VoBa ist zu einem Besuch im I.café eingeladen worden. 

o neue Email-Adresse: Da das gemeindeeigene Email-Programm nicht mehr 
funktioniert,  hat H. Behrendt für 1Jahr für die Besucher des I.cafés ein neues 
Prgramm von Strato erworben und installiert, damit die Teilnehmer untereinander 
kommunizieren können. 

o Kinder-Ferien-Programm (H. Apelt): Er berichtet von einem erfolgreichen und für die 
Kinder interessanten Termin. Erfreulich war der Zuwachs an Helfern aus der GB. Die Kinder 
haben ausnahmslos hinterlassen, dass sie nächstes Jahr wieder kommen. H. Apelt und 
seine Kollegen sind bereit den Programmpunkt wieder so zu gestalten. Der Termin ist 
bereits der Verwaltung mitgeteilt worden. 
R. Fluck berichtet, dass es für dieses Jahr erstmals eine Kooperation mit Königsfeld geben 
wird.  
 

A. Frank bedankt sich im Namen Aller für das große Engagement in den einzelnen 
Projekten. 

 
o Vorstand, Konstituierung 14.02. 

o Prozesse nach Gründung: 

 Gemeinnützigkeit: sie ist vom Finanzamt erteilt. 

 Eintrag in das Vereinsregister: am 03.03. war der kplt. Vorstand beim 
Notar. Dieser hat die Dokumente zum Eintrag in das Register an das Gericht 
in Freiburg weiter geleitet. Wir warten jetzt auf die Register Nr. 

o Aufgabenverteilung § 10 der Satzung: Sprecher  A. Frank, 1. Stv. R. Fluck, 2. Stv. 
D. Pechmann, Protokolle und Dokumentation R. Fluck, Finanzen D. Pechmann 

o Versicherungen: Der Verein braucht eine eigene Vereinshaftpflichtversicherung. 
Aus der Versammlung wurde die Helvetia empfohlen. Alle Akteure der GB sind im 
BGV unfallversichert. 

o Mitgliederverwaltung: D. Pechmann 
 

Planung 

 Initiativkreis: A. Frank bringt die Idee in die Diskussion, zukünftig die Sitzungsleitung 
und das Protokoll für den Initiativkreis rollierend zu wechseln. Es wurde kontrovers 
diskutiert. Die nächste Sitzung wird R. Fluck leiten. Das Protokoll wird A. Nerlinger 
verfassen. 

 Neue Broschüre: R. Fluck berichtet, dass die Verwaltung eine einheitliche Aufstellung 
mit Mönchweiler CI für alle Vereine plant. Den Vorschlag wollen wir abwarten. 

 Dorffest 2017, 27.08., ab 16:00 Uhr: Wir sind dabei! HJ Kretschmer wird für die GB 
zum Orgateam gehören. Dafür ist die erste Besprechung am 15. Mai um 18:00 Uhr. Pro 
Verein werden 3 Personen für die Aufgaben im Dorffest benötigt. 
 

Verschiedenes, Anregungen 
Keine Beiträge 
 
f.d.R. 
Armin Frank, Tel 409865, gb@moenchweiler.de  
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